



# ゆーあい通信 R3 / 10月号

朝晩、少しずつ涼しくなり過ごしやすい季節になりました。気温差もある季節ですので、体調管理をしっかり行い、元気に過ごしていきましょう！  
就労継続支援B型の皆さんの在宅支援が終了しましたので、工房に賑やかな日々が戻って来ます！！

## ～10月の予定～

- 4日（月）自治会
- 7日（木）スポーツ交流会（中止）
- 9日（土）土曜営業日
- 20日（水）体重測定
- 23日（土）土曜営業日
- 27日（水）避難訓練



## ～10月生まれの皆さん～

- 3日（日）臼井史彦さん
- 14日（木）島田遙香さん
- 21日（木）田村拓也さん



土曜営業日（9日・23日）について		
朝送迎	バス8：10スタート	ワゴン8：30スタート
帰送迎	一斉 13：00スタート	
昼食	提供あり	



※10月11日（月）は平日です。「スポーツの日」は7/23の五輪開会式の日に移動した為、通常出勤日となります。お間違えのないよう、よろしくお願いいたします。

## ～9月の活動報告～

### 【9月18日（土）社会参加レクリエーション】



個性豊かなかわいいウサギができました！

### 【9月13日（月）お誕生会】



【6日】  
福田涼馬さん

【13日】  
阿部梨乃さん

## ～お知らせ～

○10月23日（土）は、社会参加活動の予定でしたが、今回は土曜営業日に変更となりました。代わりに、10月の平日に分散して外出を行う予定です。詳細については、後日お知らせします。

○11月23日（火）のゆーあい工房まつりについて、新型コロナウイルス拡大防止の為、参加者等の健康・安全面を第一に考慮した結果、今回の開催を中止とさせていただきます。楽しみにされていた皆様には申し訳ございません。何卒ご理解の程、よろしくお願い致します。

## ～レーザー加工機2台目が整備されました！！～

栃木県共同募金会様より助成を受け、レーザー加工機2台目が整備されました。現在、製作中の『いちご一会とちぎ国体2022』の記念トキノキコースターへのレーザー彫刻等を中心に、幅広く活用していく予定です。



## 🍊🍓🍌🍏🍎🍓🍌🍏🍎🍓🍌🍏🍎🍓🍌🍏🍎🍓🍌🍏🍎 保護者会コーナー

朝晩の風に秋の気配を感じる今日この頃ですが、いかがお過ごしですか。9月21日には8年ぶりで中秋の名月と満月が見られましたが、これからが寒暖差のある日々になりますので、体調管理に注意して行きましょう。

にわか農家の私は8月下旬から野菜の種蒔きをしました。特に白菜は自宅でポットに種蒔きし、育てましたが、長雨や9月上旬の低温続きで生育が悪く、例年より畑に定植するのが遅くなりました。今年の野菜は残念ながら出来が悪いかもしれません。



## ワクチン接種3回目？

コロナ感染は全国的に減少傾向にあり、栃木県も同様です。しかし、栃木市近郊の感染状況は高止まりが続く気の抜けない状況です。

NHK報道ではワクチン接種により抗体がつくられ、感染リスクは1/30に減少、抗体は徐々に減少。しかし、ウイルスが侵入すると体内の免疫細胞が抗体を記憶してつくり出す。また、体に抗体が残っている間に3回目のワクチン接種をすると効果が再び高まるため、米国・ヨーロッパ等では3回目接種が始まりました。日本でも接種の方向で議論されているようです。

一日も早く収束することを願い、引き続き感染防止対策の生活を継続して行きましょう。



今年も地球温暖化による異常気象のようです。各地で「大気の川」と呼ばれる現象が発生し、全国的に大雨の被害が多発しています。これからが台風の頻発する季節でもありますので、「まさか」に備え準備をしておきましょう。「まさか」は忘れた頃にやってくる。

